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Die Abgeordneten zum Nationalrat Dr. Schwimmer, Donabauer und Kollegen haben am 23.  Mai 
1996 unter der Nr. 655/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend 
Einsparungsmöglichkeiten bei Krankenversicherungen gerichtet, die folgenden Wortlaut hat: 
 
 
 
l. Wie sollen die "nennenswerten Einsparungen" im Bereich der 
 Krankenversicherungen Ihrer Meinung nach aussehen? 
 
2. Wo und in welchem Bereich bzw. in welchen Bereichen einer  
  Krankenversicherungszusammenlegung sehen Sie Möglichkeiten einer Einsparung? 
 
3. Wie hoch würden Sie das Potential von "nennenswerten Einsparungen" beziffern? 
 
4. Gibt es "diesbezügliche Überlegungen" in Ihrem Ministerium und wie weit sind diese  
  gediehen? 
 
5. Gibt es dazu auch Absprachen mit dem Bundesminister für Arbeit und Soziales? 
 
Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 
 
 
Zu den Fragen 1 bis 5: 
 
 
Die angesprochenen Bemerkungen habe ich als Gesundheitspolitikerin und in Kenntnnis der 
Überlegungen zur Budgetkonsolidierung gemacht, nicht jedoch als zuständiger Fachminister. 

Ich ersuche daher, die detaillierten Fragen an den Bundesminister für Arbeit und Soziales zu 

richten. 
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